
Antrag Nr. 07-O-25-0029
FDP-Fraktion

Betreff:

Benutzungsordnung für die Rheinwiesen (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten Auskunft zu geben, über 
den Stand der Erstellung einer Benutzungsordnung für die Rheinwiesen.

Im Schreiben vom 22.12.06 der Stadträtin Rita Thies (SV 13) wird die Erstellung einer 
solchen Benutzungsordnung angekündigt.

Mainz-Kastel, 16.03.07

Jutta Deusser-Bettin
Fraktionssprecherin


